

# Active Support

平成31年3月6日  
港区立芝小学校  
学校支援地域本部  
地域コーディネーターだより  
NO.12

## 将来はどんな職業に就くかな？

### キッザニア職業体験(4年生)

1月10日(木)に4年生の子供たちはららぽーと豊洲にあるキッザニア東京に行き、職業体験に取り組みました。この体験は2月2日(土)にある「二分の一成人式」で子供たちが発表する将来の夢などについて考える活動の一環のものでした。子供たちはそれぞれの職業体験を楽しみながら取り組み、働くことの意義について考えました。今後は今回の体験をもとにして将来に向けての目標や夢、就きたい仕事などを考え、一人一人が発表できるようにまとめていく予定です。

4年生は今年度社会科や総合的な学習の時間で公共交通機関を利用して見学に行く機会がたくさんありました。そのたびにボランティアの方々が見守っていただきました。ボランティアの方々に見守られながら子供たちは成長していくことができました。



(担当 浦波 美菜)

## 書初め展準備、玄関装飾

### 装飾ボランティア

1月15日(火)に書初め展の準備をお手伝いしていただきました。各クラス使うパネルを教職員とボランティアの方々に運びました。予定よりも早く終わることができたので、給食室前に飾ってあった140周年フラッグとキャラクターを片付けていただきました。

1月28日(月)に書初め展の片付けがありました。教職員がパネルから剥がした書初めをワールドルームで学年、クラスごとに切り分けてもらいました。ボランティアに参加してくださった皆様のおかげで短時間で作業を終えることができました。誠にありがとうございます。

また、玄関の装飾は3学期も毎月、行事ごとに飾っていただき、今年度はより一層玄関が華やかになりました。皆様御協力ありがとうございました。

(担当 渡部 良子)



# 道徳地区公開講座受付、漢字検定

## 学校行事ボランティア



1月19日（金）道徳地区公開講座がありました。受付の手伝いを御協力いただきました。前半と後半に分かれて受付をしていただきました。

1月31日（水）第2回漢字検定がありました

た。漢字検定のボランティアの方々には1年生の試験監督の補助に入ってくださいました。8級から10級は13:00から13:40まで、2級から7級を受ける子は13:00から14:00まで漢字検定を受けました。8級から10級の検定終了後はボランティアの方々に問題用紙と回答用紙を回収していただき、級ごとの名簿順に並べていただきました。



2月16日（土）には1・3・5年生による国際科発表会がありました。急遽募集したにも関わらず、たくさんの方々が受付のお手伝いをしてくださいました。皆様御協力ありがとうございました。

## 社会科～くらしのうつりかわり～ 七輪体験(3年生)

3年生の社会科で七輪体験を行いました。2組が2月19日（火）、1組が22日（木）に実施しました。お餅、ウィンナー、干し芋などを焼いて食べました。タイミングよく返さないと、お餅が黒く焦げてしまい、みんなで声を掛け合って返していました。

火起こしは、うちわで風を送って火が強すぎないように上手に調整をするなどボランティアの方々に手伝ってもらいました。



昔の人々は、食事の支度も火起こしから行うことで、手間と時間が今よりもかかっていたのだということ、振り返りで学びました。

片付けは、自ら率先して行うなど、新4年生に向けての準備ができている様子をうかがうこともできました。沢山の方に御参加いただき、安全に行えたことに感謝いたします。

(担当 浦波 美菜・喜早 理香)